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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию актуальных вопросов взаимодействия России со странами Ближнего Востока (Турция и Объединенные Арабские Эмираты) на внешнеполитической арене. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ развития внешнеполитических отношений между Россией и Турцией, а также между Россией и Объединёнными Арабскими Эмиратами; 2. Изучение этапов взаимодействия России с Турцией и ОАЭ в сфере обороны и безопасности; 3. Исследование направлений внешнеэкономического сотрудничества между Россией и Турцией, Россией и Объединенными Арабскими Эмиратами; 4. Выявление возможных путей развития внешнеполитических отношений между Россией и Турцией, Россией и Объединенными Арабскими Эмиратами. Благодаря проведённой работе можно говорить о перспективах развития внешнеполитических отношений России со странами Ближнего Востока, а именно с Турцией и Объединенными Арабскими Эмиратами.
        

        
          This work is devoted to the study of topical issues of Russias interaction with the countries of the Middle East (Turkey and the United Arab Emirates) in the foreign policy arena. Tasks that were solved during the study: 1. Analysis of the development of foreign policy relations between Russia and Turkey, as well as between Russia and the United Arab Emirates; 2. Study of the stages of Russias cooperation with Turkey and the UAE in the field of defense and security; 3. Study of the directions of foreign economic cooperation between Russia and Turkey, Russia and the United Arab Emirates; 4. Identification of possible ways to develop foreign policy relations between Russia and Turkey, Russia and the United Arab Emirates. Thanks to the work carried out, we can talk about the prospects for the development of Russias foreign policy relations with the countries of the Middle East, namely with Turkey and the United Arab Emirates.
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